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	  -‐-‐-‐-‐	  Aos	  cinco	  dias	  de	  julho	  de	  dois	  mil	  e	  catorze,	  pelas	  dezanove	  horas,	  reuniu,	  em	  sessão	  

ordinária,	   no	   edifício	   sede	   da	   Junta	   de	   Freguesia	   de	   Porto	   Formoso,	   a	   Assembleia	   de	  

Freguesia,	   presidida	   pela	   sua	   presidente,	   Patrícia	   da	   Graça	   Medeiros	   Teixeira,	   com	   a	  

presença	   dos	   seguintes	   vogais:	   Catarina	   de	   Jesus	   Janeiro	   Araújo	   Viana,	   João	   Carlos	  

Teixeira	   Gonçalves,	   José	   Carlos	   Cabral	   Botelho	   e	   Sandra	   de	   Jesus	   Barbosa	   Claudino	  

Rebelo,	   do	  Partido	   Socialista,	   e	  Marília	  Medeiros	  Araújo	   e	   João	  Carlos	  Paiva	  Vieira,	   do	  

Partido	  Social	  Democrata.	  	  -‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	  	  

	  -‐-‐-‐-‐	  Em	   representação	   da	   Junta	   de	   Freguesia,	   tomou	   parte	   na	   sessão	   o	   Presidente	   da	  

Junta,	   Emanuel	   Mendonça	   Furtado,	   que	   se	   fez	   acompanhar	   do	   Tesoureiro	   da	   Junta,	  

Rogério	  Medeiros	  Aguiar,	  e	  da	  Secretária	  da	  Junta,	  Ana	  Carolina	  Pinto.	  -‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	  	  

	  -‐-‐-‐-‐	  Deu-‐se	   início	   à	   sessão,	   com	   o	   registo	   de	   presenças	   dos	   vogais	   da	   Assembleia	   de	  

Freguesia,	   tendo	   sido	   registada	   a	   falta	   dos	   vogais	   Ruben	  Manuel	   Silva	   Adriano	   e	   Luís	  

Manuel	  Aguiar	  Tavares,	  do	  Partido	  Social	  Democrata.	  	  -‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	   

	  -‐-‐-‐-‐	  A	   Presidente	   da	   Mesa	   procedeu	   à	   distribuição	   do	   documento	   para	   o	   registo	   de	  

presenças.	  	  -‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	  	  

	  -‐-‐-‐-‐	  A	  Presidente	  da	  Mesa	  averiguou	  a	  Assembleia	  se	  havia	  alguma	  dúvida,	  em	  relação	  à	  

ata	  número	  três,	  realizada	  na	  última	  sessão	  ordinária,	   tendo	  alertado	  para	  a	  existência	  

de	   três	  gralhas.	  Não	   tendo	  existido	  mais	  nenhuma	  observação	  ou	  revisão	  a	   fazer,	  e	   in-‐

troduzidas	  as	  alterações	  sugeridas,	  a	  ata	  foi	  aprovada	  por	  unanimidade	  dos	  presentes.	   -‐-‐	  	  

	  -‐-‐-‐-‐	  A	  Presidente	  de	  Mesa	  retomou	  a	  palavra	  para,	  em	  nome	  dos	  vogais	  do	  Partido	  Socia-‐

lista	  na	  Assembleia	  de	  Freguesia,	  apresentar	  um	  voto	  de	  pesar	  pelo	  falecimento	  do	  Pro-‐

fessor	  Manuel	  Sá	  Couto,	  tendo	  lido	  a	  declaração	  apensa	  a	  esta	  ata.	  Por	  fim,	  questionou	  se	  

algum	  dos	  presentes	  tinham	  algo	  a	  comentar	  sobre	  o	  assunto.	  -‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	  	  
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	  -‐-‐-‐-‐	  Neste	   âmbito,	   o	   vogal	   João	  Vieira	   solicitou	   o	   uso	   da	   palavra	   para	  manifestar	   a	   sua	  

concordância	  com	  o	  voto	  de	  pesar	  apresentado.	  -‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	  	  

	  -‐-‐-‐-‐	  O	  Presidente	  da	  Junta,	  após	  concedida	  a	  palavra,	   interveio	  para	  falar	  da	  sua	  relação	  

pessoal	  com	  o	  Professor	  Manuel	  Sá	  Couto,	   realçando	  que	  este	   foi	  um	  grande	  amigo	  da	  

Freguesia	  do	  Porto	  Formoso,	  tendo	  referido	  que,	  apesar	  de	  não	  poder	  participar	  na	  vo-‐

tação,	  gostaria	  de	  se	  associar,	  em	  nome	  do	  Executivo,	  ao	  voto	  de	  pesar	  apresentado.	  -‐-‐-‐-‐-‐-‐	  	  

	  -‐-‐-‐-‐	  A	  Presidente	  da	  Mesa	   colocou	   à	   votação	  o	   voto	  de	  pesar,	   tendo	   sido	   aprovado	  por	  

unanimidade	  dos	  presentes.	  	  -‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	  	  

	  -‐-‐-‐-‐	  Em	  seguida,	  a	  Presidente	  da	  Mesa	  questionou	  se	  existia	  algum	  assunto	  de	  interesse	  

autárquico	  a	  colocar	  em	  apreciação.	  	  -‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	   

	  -‐-‐-‐-‐	  O	  vogal,	   João	  Vieira,	  pediu	  a	  palavra	  para	  referir	  que	  tinha	  verificado	  que	  o	  passeio	  

junta	   à	   casa	  do	   senhor	   José	   Janeiro	   tinha	   sido	   restaurado,	   tendo	  questionado	   se	   tinha	  

sido	  obra	  executada	  pela	  Junta	  de	  Freguesia	  e	  se	  a	  mesma	  iria	  proceder	  à	  reparação	  de	  

passeios,	  alertando	  para	  a	  necessidade	  de	  obras	  no	  passeio	  junto	  ao	  Café	  Recanto.	  	  -‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	  	  

	  -‐-‐-‐-‐	  A	  Presidente	  da	  Mesa	  facultou	  a	  palavra	  ao	  vogal	  José	  Botelho,	  o	  qual	  inquiriu	  o	  Pre-‐

sidente	  da	  Junta	  sobre	  a	  previsão	  de	  obras	  no	  Campo	  de	  Futsal.	  	  -‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	  	  

	  -‐-‐-‐-‐	  A	  Presidente	  da	  Mesa	  retomou	  a	  palavra	  para	  solicitar	  informação	  sobre	  o	  custo	  das	  

lembranças	  da	  freguesia	  que	  o	  Grupo	  de	  Folclore	  iria	  presentear	  no	  Festival	  Internacio-‐

nal	  de	  Folclore,	  e	  sobre	  se	  foi	  feita,	  ou	  não,	  a	  candidatura	  da	  Praia	  dos	  Moinhos	  ao	  pro-‐

grama	  Bandeira	  Azul.	  	  -‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	   

	  -‐-‐-‐-‐	  Neste	  sentido,	  o	  Presidente	  da	  Junta,	  depois	  de	  lhe	  ter	  sido	  facultada	  a	  palavra	  pela	  

Presidente	  da	  Mesa,	   e	   em	  relação	  à	  questão	   colocada	  pelo	  vogal	   João	  Vieira,	   informou	  

que	  o	  passeio	  junto	  à	  casa	  do	  senhor	  José	  Janeiro	  não	  foi	  reparado	  pela	  Junta	  de	  Fregue-‐

sia.	  Transmitiu	  que,	  o	  Executivo	  irá	  dar	  início,	  em	  breve,	  à	  reparação	  de	  passeios,	  onde	  

será	  incluído	  o	  passeio	  junto	  ao	  Café	  Recanto.	  Em	  relação	  ao	  futuro	  do	  campo	  de	  Futsal,	  

o	   Presidente	   da	   Junta	   salientou	   que	   esteve	   reunido	   com	   o	   Vereador	   responsável	   pela	  

área	  do	  Desporto	  da	  Câmara	  Municipal	  da	  Ribeira	  Grande,	  o	  qual	  garantiu	  que	  iriam	  dar	  

início	  às	  obras	  no	  referido	  campo	  no	  espaço	  de	  um	  mês.	  Frisou	  que,	  a	  freguesia	  precisa	  

de	  uma	  infraestrutura	  coberta	  e	  fechada,	  e	  que	  dê	  apoio	  à	  escola	  da	  freguesia,	  ligando	  o	  
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desporto	  à	  educação.	  No	  que	  respeita	  à	  candidatura	  da	  Praia	  dos	  Moinhos	  ao	  programa	  

Bandeira	  Azul,	  noticiou	  que,	  aquando	  do	  vigésimo	  primeiro	  Congresso	  da	  Lusofonia,	  o	  

Presidente	  da	  Câmara	  salientou	  que	  não	  foi	  feita	  qualquer	  candidatura	  devido	  às	  obras	  

ilegais	  realizadas	  pelo	  senhor	  José	  Soares,	  proprietário	  do	  Moinho	  Terrace	  Café.	  O	  Presi-‐

dente	  da	   Junta	  manifestou	  o	  seu	  desagrado,	   tendo-‐se	  manifestado	   incrédulo	  pelo	   facto	  

de	  os	  sucessivos	  executivos	  camarários	  ainda	  não	  terem	  preconizado	  uma	  solução	  para	  

a	  bandeira	  azul,	  apesar	  do	  grande	  investimento	  realizado	  na	  Praia	  dos	  Moinhos.	  Por	  úl-‐

timo,	  informou	  que	  as	  lembranças	  para	  o	  Grupo	  de	  Folclore	  de	  Nossa	  Senhora	  da	  Graça	  

do	  Porto	  Formoso	  custaram	  cerca	  de	  mil	  e	  quinhentos	  euros,	   tendo	   informado	  que,	  ao	  

nível	  das	   candidaturas	   ao	   regulamento	  de	   concessão	  de	  apoios	   a	   Instituições	   sem	   fins	  

lucrativos	  da	  freguesia,	  o	  referido	  grupo	  recebeu	  seiscentos	  e	  cinquenta	  euros,	  e	  o	  Clube	  

União	  Desportiva	  do	  Porto	  Formoso	  recebeu	  quinhentos	  e	  cinquenta	  euros.	  -‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	  	  

	  -‐-‐-‐-‐	  Por	  sua	  vez,	  a	  Presidente	  da	  Mesa	   interveio,	   sublinhando	  que	  a	  Assembleia	   terá	  de	  

ficar	  esclarecida	  sobre	  se	  foi	  efetuada	  a	  candidatura	  da	  Praia	  dos	  Moinhos	  ao	  programa	  

Bandeira	  Azul,	  por	  forma	  a	  que	  se	  conheça	  as	  razões	  da	  sua	  não	  aprovação,	  para	  que	  se	  

consiga,	  no	  futuro,	  cumprir	  com	  os	  requisitos	  de	  elegibilidade	  do	  programa.	  Mencionou,	  

ainda,	  que,	  caso	  não	  tenha	  sido	  realizada	  a	  candidatura	  em	  apreço,	  a	  Assembleia	  tem	  o	  

direito	  de	  saber	  quais	   foram	  os	  motivos	  da	  respetiva	   tomada	  de	  decisão.	  Por	  último,	  a	  

Presidente	  da	  Mesa	  propôs	  que	  se	  remetesse	  um	  ofício	  à	  Câmara	  Municipal	  a	  solicitar	  os	  

referidos	  esclarecimentos.	  	  -‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	  	  

	  -‐-‐-‐-‐	  Não	  havendo	  questões,	  a	  Presidente	  da	  Mesa	  colocou	  a	  proposta	  à	  aprovação,	  tendo	  

sido	  aprovada	  por	  unanimidade	  dos	  presentes.	  -‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	  	  

	  -‐-‐-‐-‐	  Não	   tendo	  existido	  mais	  questões	  antes	  da	  ordem	  do	  dia,	  deu-‐se	   início	  à	  ordem	  de	  

trabalhos.	  -‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	  	  

	  -‐-‐-‐-‐	  Ordem	  de	  Trabalhos:	  	  -‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	   

	  -‐-‐-‐-‐	  Ponto	  Um	  –	  Linhas	  amarelas	  na	  freguesia.	  	  -‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	   

	  -‐-‐-‐-‐	  A	   Presidente	   da	  Mesa	   concedeu	   a	   palavra	   ao	   Presidente	   da	   Junta,	   para	   uma	   breve	  

abordagem	   do	   assunto	   em	   apreciação,	   o	   qual	   informou	   que	   o	   ponto	   da	   ordem	   de	  

trabalhos	  poderia	  dividir-‐se	  em	  duas	  partes,	   sendo	  uma	  delas	   referente	  à	  proposta	  de	  
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linhas	   amarelas,	   sugerida	   pela	   Câmara	  Municipal	   da	   Ribeira	   Grande,	   para	   a	   zona	   dos	  

Moinhos,	  e	  a	  outra	  parte,	  referente	  a	  linhas	  amarelas	  propostas	  pela	  Junta	  de	  Freguesia.	  

Esclareceu	   que,	   o	   senhor	   Vereador	   Carlos	   Anselmo	   solicitou	   o	   parecer	   da	   Junta	   de	  

Freguesia	   para	   a	   colocação	   de	   linhas	   amarelas,	   de	   ambos	   os	   lados,	   desde	   o	  

estacionamento	  de	   três	   lugares	   até	   ao	  Fontanário.	  Referiu	  que,	   é	   apologista	  de	  que	   as	  

pessoas	   devem	   respeitar	   as	   leis	   em	   geral	   e	   o	   “Código	   da	   Estrada”	   em	   particular,	  

elucidando	  que,	  onde	  exista	  sinalização	  vertical,	  não	  será	  necessário	  complementar	  com	  

sinalização	  horizontal.	  Por	  fim,	  salientou	  que	  quis	  saber	  a	  opinião	  da	  Assembleia	  sobre	  a	  

proposta	  da	  Câmara	  Municipal.	  -‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	   

	  -‐-‐-‐-‐	  O	  vogal	  João	  Vieira,	  depois	  de	  atribuída	  a	  palavra,	  alertou	  para	  os	  atos	  de	  vandalismo,	  

designadamente	  os	  de	  destruição	  de	  sinais	  de	  trânsito,	  tendo	  argumentado	  que	  se	  torna	  

mais	  difícil	  existir	  aquele	  tipo	  de	  atos	  quando	  existe	  sinalização	  horizontal.	  -‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	  	  

	  -‐-‐-‐-‐	  A	  Presidente	  da	  Mesa	  atribuiu	  a	  palavra	  à	  vogal	  Catarina	  Viana,	  a	  qual	  salientou	  que	  a	  

solução	  para	  o	  estacionamento	  não	  passava	  pela	  colocação	  de	  linhas	  amarelas	  mas	  sim	  

pela	   construção	   de	   um	   novo	   parque	   de	   estacionamento	   ou	   pela	   ampliação	   do	   parque	  

existente,	   frisando	   que	   não	   estava	   de	   acordo	   com	   a	   proposta	   sugerida	   pela	   Câmara	  

Municipal.	  	  -‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	  	  

	  -‐-‐-‐-‐	  Foi	  concedida,	  novamente,	  a	  palavra	  ao	  Presidente	  da	  Junta,	  o	  qual	  pediu	  autorização	  

à	  Presidente	  da	  Mesa	  para	  que	  o	  Tesoureiro	  da	  Junta	  usasse	  da	  palavra	  para	  apresentar	  

a	  proposta	  das	  linhas	  amarelas	  sugeridas	  pelo	  Executivo.	  -‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	  	  

	  -‐-‐-‐-‐	  O	   Tesoureiro,	   Rogério	   Aguiar,	   depois	   de	   lhe	   ser	   cedida	   a	   palavra,	   informou	   da	  

localização	  das	  linhas	  amarelas	  a	  serem	  colocadas	  em	  alguns	  arruamentos	  da	  freguesia	  e	  

os	  respetivos	  motivos	  para	  a	  colocação	  das	  mesmas.	  	  -‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	   

	  -‐-‐-‐-‐	  A	  vogal	  Sandra	  Rebelo	  pediu	  o	  uso	  da	  palavra	  para	  expressar	  a	  sua	  admiração	  pela	  

colocação	  de	  uma	  linha	  amarela	  em	  frente	  a	  uma	  garagem	  na	  Canada	  Nova.	  	  -‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	  	  

	  -‐-‐-‐-‐	  A	  Presidente	  da	  Mesa	  retomou	  a	  palavra	  para	  explicar	  que	  a	   linha	  amarela	   iria	   ser	  

colocada	  do	  outro	   lado	  da	  rua	  e	  não	  em	  frente	  à	  garagem.	  Informou	  que,	  tratava-‐se	  de	  

situação	  que	   já	   tinha	  sido	  aprovada	  em	  reunião	  da	  Assembleia	  de	  Freguesia	  do	  último	  

mandato	   e	   que	   nunca	   tinha	   sido	   comunicada	   à	   Câmara	  Municipal	   da	   Ribeira	   Grande.	  
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Frisou,	   ainda,	   que	   a	   proposta	   de	   colocação	   da	   linha	   amarela	   deve-‐se	   ao	   mau	  

estacionamento	  que	  dificulta	  a	  passagem	  de	  veículos	  pesados,	  obrigando-‐os	  a	  circularem	  

em	  cima	  dos	  passeios	  e	  dificulta	  a	  entrada	  de	  veículos	  na	  garagem	  em	  questão.	  -‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	   

	  -‐-‐-‐-‐	  A	   Presidente	   de	   Assembleia	   retomou	   a	   palavra	   para	   questionar	   se	   haveria	   alguma	  

dúvida	  a	  ser	  colocada	  pelos	  vogais	  presentes.	  	  -‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	  	  

	  -‐-‐-‐-‐	  A	  vogal	  Catarina	  Viana,	  depois	  de	  atribuída	  a	  palavra,	  alertou	  para	  a	  problemática	  do	  

estacionamento	   na	   Rua	   do	   José	   de	   Canto,	   realçando	   a	   dificuldade	   na	   circulação	   de	  

veículos	  no	  referido	  arruamento.	  	  -‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	   

	  -‐-‐-‐-‐	  O	   Presidente	   da	   Junta	   requereu	   o	   uso	   da	   palavra,	   para	   intervir,	   clarificando	   que	  

existem	  locais	  que	  necessitam	  de	  colocação	  de	  linhas	  amarelas	  por	  causa	  da	  circulação	  

de	   veículos,	   todavia	   o	   problema	   reside	   na	   solução	   do	   estacionamento	   para	   os	  

moradores,	   tendo	   comunicado	   que	   a	   solução	   seria	   a	   construção	   de	   um	   parque	   de	  

estacionamento	  sensivelmente	  ao	  meio	  da	  rua,	  concluindo	  que,	  daquele	  modo,	  resolvia	  

dois	   problemas,	   designadamente	   o	   do	   estacionamento	   dos	  moradores	   e	   visitantes	   da	  

casa	  de	  pasto	  “O	  Amaral”.	  	   -‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	  	  

	  -‐-‐-‐-‐	  O	  vogal	   João	  Vieira,	  depois	  de	  atribuída	  a	  palavra,	  apresentou	  algumas	  alternativas	  

para	  atenuar	  o	  trânsito	  na	  Rua	  José	  do	  Canto,	  designadamente	  o	  alargamento	  da	  Canada	  

do	  Mato	  e	  uma	  ligação	  à	  mesma	  através	  do	  Caminho	  dos	  Silos.	  	  -‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	  	  

	  -‐-‐-‐-‐	  Não	  havendo	  mais	  questões,	  a	  Presidente	  da	  Mesa	   informou	  que	   iria	  proceder-‐se	  a	  

duas	  votações,	  considerando	  a	  existência	  de	  duas	  propostas	  diferentes	  para	  a	  colocação	  

de	  linhas	  amarelas,	  uma	  da	  Câmara	  Municipal	  e	  outra	  da	  Junta	  de	  Freguesia.	  	  -‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	  	  

	  -‐-‐-‐-‐	  A	  Presidente	  da	  Mesa	  colocou	  a	  proposta	  da	  Câmara	  Municipal	  a	  votação,	  não	  tendo	  

sido	  aprovada,	  com	  três	  votos	  a	  favor	  e	  quatro	  votos	  contra,	  dos	  vogais	  Patrícia	  Teixeira,	  

Catarina	  Viana,	  João	  Gonçalves	  e	  José	  Botelho,	  do	  Partido	  Socialista.	  	  -‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	  	  

	  -‐-‐-‐-‐	  A	  Presidente	  da	  Mesa	  colocou	  a	  proposta	  da	  Junta	  de	  Freguesia	  a	  votação,	  tendo	  sido	  

aprovada	  por	  unanimidades	  dos	  presentes.	  	  -‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	  	  

	  -‐-‐-‐-‐	  A	  Presidente	  da	  Mesa	  retomou	  a	  palavra	  para,	  nos	  termos	  do	  artigo	  vigésimo	  sexto	  

do	   Regimento,	   propor	   a	   aprovação	   em	   minuta,	   para	   efeitos	   imediatos,	   do	   ponto	   da	  

ordem	  de	  trabalhos.	  -‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	   
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	  -‐-‐-‐-‐	  Não	  havendo	  dúvidas,	  a	  Presidente	  da	  Mesa	  colocou	  a	  proposta	  à	  votação,	  tendo	  sido	  

aprovada	  por	  unanimidade	  dos	  presentes.	  -‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	   

	  -‐-‐-‐-‐	  E	  nada	  mais	  havendo	  a	   tratar,	   foi	  declarada	  encerrada	  a	  sessão,	  pela	  Presidente	  da	  

Mesa,	  da	  qual	   foi	  exarada	  a	  presente	  ata,	  que	  depois	  de	   lida	  e	  aprovada,	  será	  assinada	  

nos	  termos	  da	  lei.	  	  -‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	  	  
	  -‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	  	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  

	  -‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐-‐	  	  

A	  Presidente	  da	  Assembleia	  de	  Freguesia	  

	  

(Patrícia	  da	  Graça	  Medeiros	  Teixeira)	  

	   A	  1ª	  Secretária	  da	  Assembleia	  de	  Freguesia	  

	  

(Catarina	  de	  Jesus	  Janeiro	  Araújo	  Viana)	  	  




